



*El proyecto recibió la validación del Servicio de Salud Talcahuano.*

# Otorgan luz verde a nuevo y moderno Cesfam en Penco

## Beneficiará a más de 10 mil vecinos.

El proyecto del Cesfam Mavidahue de Penco recibió la validación técnica y territorial del Servicio de Salud Talcahuano. La iniciativa, con una inversión de \$8.200 millones, contempla un edificio de dos pisos con 2.000 metros cuadrados y beneficiará a 10 mil vecinos. El centro asisten-

cial ofrecerá servicios de medicina general, odontología, salud mental, rehabilitación y programas de salud intercultural. Se instalará en el sector Montahue y reemplazará a la posta rural de Medina, descongestionando el Hospital Penco-Lirquén y el actual Cesfam Penco.